



Vecinos de Villa Frei reciben atención de servicios públicos

Coyhaique. El Gobierno en Terreno, acerca los servicios públicos a la ciudadanía facilitando trámites, respondiendo consultas y levantando necesidades de las localidades. Con esa premisa, se llevó a cabo esta actividad en Villa Frei, permitiendo mejorar la comunicación con las personas, promoviendo el derecho de acceso a la información y la participación ciudadana.

“Como Seremi de Gobierno estamos llevando a cabo un trabajo intersectorial importante que ha permitido poder canalizar y dar respuesta a diferentes requerimientos ciudadanos. En ese sentido, en la visita realizada para dar a conocer la oferta programática enfocada en fortalecer las dirigencias, pudimos levantar y coordinar la

realización del Gobierno en Terreno en Villa Frei”, señaló la Seremi de Gobierno.

Es así como, tras gestiones realizadas con el equipo de la Delegación Presidencial Regional, Seremis y servicios públicos, se pudo llevar a cabo una exitosa jornada en la Junta de Vecinos donde se contó con la presencia del Delegado Jorge Díaz Guzmán, quien se refirió a la actividad.

“Nuestra política de Gobierno en Terreno lo que pretende es precisamente atender a las comunidades que, no obstante que están cerca de la ciudad capital, no tienen acceso diario y constante a los distintos servicios públicos y sobre todo en estas villas donde tenemos un número importante de adultos mayores y por lo tanto tampoco se desplazan hacia la ciudad

capital”, enfatizó.

La actividad contó con la presencia de la Seremi de Desarrollo Social, Karina Acevedo, el Seremi de Justicia y Derechos Humanos, Samuel Navarro, el Seremi de Agricultura, Eugenio Ruiz, la Seremi de Salud, Gloria Águila, y servicios asociados, permitiendo a las personas poder llevar a cabo trámites sobre el Registro Social de Hogares, resolver dudas sobre trámites enfocados en personas mayores y discapacidad gracias a la atención de Senadis y Senama.

Además, la Seremi de Salud pudo recopilar información sobre las mascotas de la localidad, realizando registros y haciendo entrega de antiparasitarios a la comunidad, necesarios para una tenencia responsable de sus mascotas.